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16 ноября прошла встреча военно-исторического клуба «Отечество» г. Воронеж  со
школьниками Петровской средней школы в поселке Перелешинский Панинского района,
организованная первым секретарем Панинского райкома КПРФ,  атаманом станицы
Панинской Пономаревым Игорем Алексеевичем.  

  

В первой части мероприятия внимательными зрителями были учащиеся начальных
классов, а во второй – старшеклассники.

  

Ребята собрались в только отремонтированном зале сельской школы, чтобы послушать о
Великой Отечественной войне, поговорить о главном, о нашей истории, о памяти…
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Я не первый раз присутствую на лекции клуба «Отечество», но каждая такая встреча
детей и подростков с героическим прошлым нашей страны проходит по-разному.
Неодинаковые вопросы они задают, слушают: кто – внимательно, кто – отвлекается. Но
каждый раз при просмотре фильма о начале войны в Брестской крепости глаза ребят,
не отрываясь, смотрят на экран. И наверняка мальчишки и девчонки примеряют на себя
– кто гимнастерки, кто – летящие воздушные платьица мирного гарнизона. А когда в
жизнь стремительно и безжалостно врывается война – надо взрослеть, надо защищать
свою Родину от зверских фашистских полчищ…

  

Я наблюдала за ребятами – и малышами и старшими. Они с интересом смотрели и
слушали все, о чем говорили наши военфельдшер Татьяна Калашникова и товарищ
комиссар Олег Калашников. В этот раз с нами был уникальный человек – старшина дядя
Гена, который с макетом противотанкового ружья весом восемнадцать килограммов,
несмотря на свои восемьдесят два года, участвует в реконструкциях, посвященных
битвам той страшной войны. Наш героический старшина  - ровесник Великой
Отечественной, и эта война не кончается для него и по сей день. Низкий поклон таким
людям, как семья Калашниковых, как дядя Гена.

  

Татьяна Калашникова всегда ведет диалог с ребятами. Они наперебой рассказывают о
своих дедушках и бабушках, прадедушках и прабабушках, о том, что у них сохранилось в
семье в память о родных. У кого - бинокль, у кого - награды, у кого - письма. И каждому
хотелось поделиться с друзьями, учителями,  гостями своим таким личным и таким
сокровенным…

      

  

Говорили о подвиге. Как дети понимают его. Разные были мнения. Но главное, к чему
пришли, что подвиг - это преодоление своего страха, своего «эго». Подвиг -  это
поставить интересы Отечества, народа выше собственных. И не каждый сегодня на это
способен. Тридцать лет без идеологии и должного патриотического воспитания уже
принесли горькие плоды. Когда малыши гимн поют, а старшие стесняются – это
настораживает. И задача каждого взрослого – доносить до детей значимость Родины,
памяти, истории. Иначе мы просто потеряем страну…

  

А мероприятие продолжалось. Старшим показали вопиющие случаи неуважения к
памяти воинов, когда возле Вечного огня греют руки, сушат футболки, занимаются
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другим непотребством. Зацепило их это? Не знаю. Но говорить об этом необходимо.

  

К присутствующим обратился первый секретарь Панинского райкома КПРФ И.А.
Пономарев. Рассказал о небольшом мемориале  и маленьких деревцах, высаженных им в
память о павших в Великой Отечественной войне, о  волонтерской работе. В свою
очередь, школа поделилась своим опытом.

  

 Игорь Пономарев вручил администрации и ребятам памятную медаль, посвященную
75-летию Победы в Великой Отечественной войне,  книгу о пионерах-героях, сборник
советских песен и памятку для молодых казачат.

  

А после мероприятия можно было собственными руками потрогать миску и кружку, из
которых ели и пили бойцы Красной Армии, подержать в руках письмо с фронта, носочки
и варежки, связанные с любовью и бережно уложенные в посылочку на фронт. Девочки
стайкой окружили военфельдшера и внимательно слушали ее рассказ о каждом
предмете. Мальчишкам было интересно подержать в руках макеты настоящего боевого
оружия – винтовок, автоматов, пистолетов, гранат. Деловито передергивали  затворы,
нажимали на курки и наверняка представляли себя защитниками девочек. Расходиться
им не хотелось – я видела это по лицам. 

  

Надеюсь, что ребятам запомнилась эта встреча, и до их сердечек мы достучались…

  

Подготовила Наталья Лапина
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